

賴高市長のあつたか市政を問う

一般質問

12月定例会では、
11人の議員が、市
政に対する一般質問
を行いました。



議長 本徹



一般質問

**学校体育館耐震化を
どのように進めるか**

比企孝司議員

議員 耐震化のみの工事内容にするのか。それとも修繕等追加工事も含めるのか。
教育部長 現在進めている耐震診断により示される耐震性能に基づき、耐震補強に必要な工事量等を勘案し、関係部局と協議を行つ予定である。
議員 耐用年数を延ばす工事はするのか。



耐震化工事が行われる予定の学校体育館（塚越小）

小学校体育館耐震診断委託について

のあり方や運営内容をして開設時間等、細部にわたる最終的な検討、調整を図つてから、当面、市が直接的に運営する公設公舎とし、蕨駅西口駅前のくる内1階に来年度の早い時期に開設したいと考えています。

役割を考え、水道、トイレ等緊急時の対応を考慮した附帯工事が必要ではないか。
教育部長 避難場所としての

仮称「市民活動サポートセンター」の設置について

診断の報告が来ていない。ま
ずはそれを確定して、その上
で見きわめていくことになる

教育部長 耐震診断により示される耐震性能に基づき、関係部局と協議する予定である。

議員 新しく建てる改築、改修の判断はどのようにするか
市長 現段階はまだ耐震補強工事の前段である正式な耐震補強を行つことも検討すべきと考えてゐる。

教育部長 来年度に実施する
予定である。

A black and white portrait of Hikiko Kojima, a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. He is looking slightly to his left with a neutral expression.

旧日本車両社宅跡地約2千坪は 事業用地として先行取得を!

議員

本件については過去3回提言し、財政難を理由にことじごとく却下され続けたが、更地化した現在、買収等の再考の有無についてはどうか。

総務部長 本市の財政状況は依然として厳しく、引き続き未用地の有効活用や売却などを積極的に進めており、また、土地開発公社の経営健全化にも取り組み、財政の健全化に努めている。このような状況から、現時点においても新たな土地の取得は極めて難しいものと考えている。



更地化した旧日本車両社宅跡地の買収を求める

議員

北町4丁目の景観道路（蕨高通り）にある景観石は、経年劣化し、バラアフリーの観点からも撤去を求める声があるがどうか。

都市整備部長 沿道住民の方々の理解を得ることも必要であることから、地元町会を始め、自主管理団体などの意見を聞き、何よりも歩行者の移動の利便性及び安全性の向上を図るとともに、景観にも配慮した道路づくりについて対応策を検討したい。



いちのせき かずいち

議員 土地の跡地利用について、地権者の意向確認はされてじるか。

総務部長 現時点においての利用計画等は未定であると伺っている。

議員 固定資産税等の免除可能な「蕨市空閑地信託条例」適用の可能性はどうか。

総務部長 本条例での空閑地の定義は、「休耕地とその他のおき地」とされており、更地となつたこの土地について

議員 市道16-06号（中央浄水場通り）来期長改修工事の見通しについて

都市整備部長 今後、整備すべき延長路線などの程度残されているか。また、来年度以降の整備計画の見通しはどうか。

子どもの命を守る 予防接種の助成を



子宮頸がんワクチン予防接種の公費助成を（予防接種風景）



やまわき のりこ

議員 子宮頸がんワクチン接種費用を助成する自治体が増えているが、蕨市では接種費用の助成を行う考えはないか。また、乳幼児に対するヒブワクチンと肺炎球菌ワクチンの有効性と接種費用の助成についてはどう考えるか。

健康福祉部長 子宮頸がん等ワクチン接種緊急促進臨時基金を設置し、市町村の事業に対し、助成することになつており、その動向を調査し、今後詳細が明らかにされた後に

議員 特別支援学級の増設を

議員 塚越地域への特別支援学校の設置に対する見解はどうか。

教育長 いまは特別支援学級を設置することについては考

市長 国の助成内容は平成23年度末までという課題があり悩んでいる。平成23年度からどんな水準になるかは別として、前向きに検討したい。

議員 日本脳炎の新型ワクチンの接種機会を逃した児童（7歳半以上）への積極的勧奨についての広報はどうなつ

健康福祉部長 平成22年8月に勧奨差し控えによって接種機会を逃し、接種未完了の児童の救済措置として、接種ができるようになつたが、ワクチンの供給状況等に対する懸念があるものと受けとめ、掲載を差し控えていた状況である。

議員 できるだけ早く地域やこのもののいる家庭へ不審者情報などが伝わるシステムは考えられないか。

教育長 携帯電話等を利用してメール等での配信サービスを利用している学校が2校あるが、メール等での情報配信を全ての学校に一律に導入することについては、まだ課題が多いと考える。

議員 南小学校の特別支援学級については十分な人員の配置が求められているが考えは、充実を図れるよう努めたい。

教育長 来年度も今年度同様、支援員を1名加配するとともに、県に対しても教員の加配申請を行い、さらなる指導の充実を図れるよう努めたい。

議員 こどもをめぐる事件情報の伝達について

議員 できるだけ早く地域やこのもののいる家庭へ不審者情報などが伝わるシステムは考えられないか。

教育長 不審者情報等の安全に関する情報提供については、早急な対応が必要とされる場合も多く、メール等での一斉送信機能を活用したりアルタイムの情報提供が有効な手段であることは、指摘の通りである。

議員 35人程度学級について

議員 児童・生徒を取り囲む生活環境は余りにも混沌とした状況であると認識している。保護者がよい情報も悪い情報もいち早く知ることによって、2次災害、3次災害を免れるため、保護者もいるなどしていきたい。

議員 南小学校の特別支援学級については十分な人員の配置が求められているが考えは、充実を図れるよう努めたい。

議員 他市においてなりすましによる不正取得事件が発生しているが、本市の考え方と対策について。また、本人確認の徹底が総務省からあつたようだが、その後の対策、市民に対する対応をどのようにしているのか。

議員 住民基本台帳カード不正取得の対応について

議員 既に、運転免許証など官公署発行の写真つきの身分証明書を提示していたが、その後の対策、市民に対する対応をどのようにしているのか。

議員 住民基本台帳カード不正取得の対応について

議員 本年度の臨時教員4名は全員担任として職務に専念

子どもたちの安全を守るために メール等で情報提供を



おおいし こういち



警察が行っている犯罪発生情報配信サービス

議員 認識している。

議員 また、総務省からの通知により、運転免許証の場合は免許証を確認するとともに、健康保険の被保険者証等の書類をさりに1点提示していただくことなどの対策を行い、申請者が本人であることを明らかにしている。

**県内一外国人登録率の高い
本市の国際交流について**

議員 現在、何ヵ国、何名の
外国人が登録され、保育園や
各小・中学校への在籍状況は
どうか。

議員 在住外国人も市民であることを位置付けおり、青少年の国際交流の推進や各種講座の充実に努めている。



そめや かずこ

本的な考え方にして、いろいろな施策を進めていきたい。



10回目を迎えた合宿通学事業

議員 庁内全体で進めていくことだが、具体的な計画はどのようにになっているか
教育長 今年度中に、仮称「アユメティア推進会議」を設置し、来年度には宣言の制定を図りたいと考えている。

あつたか市政を問う



仮称「美しき公園作りコンクール」の実施を（わむの木公園）

議員 緑の少ない蕨のまちに潤いをもたらす緑化計画は多くの市民が望んでいる。そこで、旧日本車輌社宅跡地を市有地として取得する考えはいかが。また、市民の憩いの場として整備する考えはないか。

総務部長 現在、本市を取り巻く経済情勢は依然として厳しい環境にある。このようないくつかの状況の中で、新たな土地を取得し、憩いの場として活用することについては、取得費用及び維持管理などに係る費用を考えると極めて難しい。

市長 今後もこの制度を運営していくには、質の高い教員をいかに安定的に確保していくか。また、本市独自の施策なので、財源をきちっと確保していく。この両面の課題にしっかりと対応し、子どもたちのすいやかな成長、発達が果たせるまちづくりを推進していくべきだと思ってる。

ほかに 「花いけば運動」について質問。

仮称「美しい公園作りコンクール」の実施について

して調査研究を行いたい

議員 どの公園にも自主管理団体がやつていてあるうえ、困

35人程度学級の
実施について



いまい りょうすけ

